Laurenz Dörfer gewinnt 4. Kreisranglistenturnier der Schüler

Beim 4. und damit in diesem Jahr letzten Kreisranglistenturnier im Degenfechten gab in der Schüleraltersklasse gab es mit Laurenz Dörfer den vierten Sieger. In einer Neuauflage des Finals des 3. Poolturniers behielt er diesmal mit 10:7 die Oberhand gegen Georg Rein.

Nach den beiden Vorrunden lag Laurenz mit acht Siegen auf Platz eins, ein Treffer vor Hannah Traut. Auf Platz drei kam Georg Rein mit sechs Erfolgen.

Damit erhielten Hannah und Laurenz im Viertelfinale Freilose. In den anderen beiden Begegnungen bezwangen Celine Stumpf Leonie Richter knapp mit 10:9 und Georg 10:7 Paul Hotze.

Im Halbfinale trafen Laurenz und Celine sowie Hannah und Georg aufeinander. Beide Gefechte verliefen ausgeglichen. Mit dem jeweils knappsten Ergebnis von 10:9 setzten sich die beiden Jungen durch.

In den Platzierungsgefechten gewann Paul gegen Leonie und wurde damit Fünfter. Im kleinen Finale um Platz drei bezwang Hannah die zwei Jahre jüngere Celine klar.

Mit dem Tagessieg konnte Laurenz Dörfer mit 21 Punkten die Führung in der Gesamtwertung vor Georg Rein auf zwei Punkte ausbauen. Hannah hat jetzt 15 Zähler auf ihrem Konto verbesserte sich um drei Ränge auf Platz drei. Mit 14 Punkten folgt Paul Hotze, je 13 Punkte haben Leonie Richter und Cedric Wiefel.